What’s your name?
My name’s Jacob.

Qual o seu nome?
Meu nome é Jacob.

Where are you from?
I’m from London.

De onde você é?
Eu sou de Londres.

Where do you come from?
I come from London.

De onde você vem?
Eu venho de Londres.

What is your surname?
Brown.

Qual o seu sobrenome?
Brown. 

What is your family name?
My family name is Brown.

Qual é o seu sobrenome?
Meu nome de família é Brown.
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What’s your first name?
My first name is John.

Qual é o seu primeiro nome?
Meu primeiro nome é John.

Where do you live?
I live in Paris.

Onde você mora?
Eu moro em Paris.

What’s your telephone number?
My number is ....

Qual é o seu número de telefone?
Meu número é ....

How old are you?
Thirty-eight.
I’m Thirty-eight years old.

Quantos anos você tem?
Trinta e oito.
Eu tenho trinta e oito anos.

When and where were you born?
I was born in 1974 in London.

Quando e onde você nasceu?
Nasci em 1974 em Londres.

Are you married?
No, I am single.
Yes, I am married.

Você é casado?
Não, eu sou solteiro.
Sim, eu sou casado.

What’s your marital status?
I’m married.
I’m single.
I’m divorced.

Qual é o seu estado civil?
Eu sou casado.
Eu estou solteiro.
Eu sou divorciado.


What do you do? or What’s your job?
I work in a bank. 
I am an engineer. 

O que você faz? ou qual é o seu trabalho?
Eu trabalho num banco.
Eu sou um engenheiro.


Where did you go?
I went shopping with a friend.

Onde você foi?
Fui fazer compras com um amigo.

What did you buy?
We bought some new clothes on sale.

O que você comprou?
Compramos algumas roupas novas em liquidação.

Where were you?
I was in London for the weekend.

Onde você estava?
Eu estava em Londres no fim de semana.

Have you got any children?
Yes, I’ve got three children – two boys and a daughter.
No, not yet.

Você tem filhos?
Sim, tenho três filhos - dois meninos e uma menina.
Não, ainda não.

Can you play tennis?
Yes, I can play tennis.
No, but I can play soccer.

Você sabe jogar tênis?
Sim, eu sei jogar tênis.
Não, mas eu sei jogar futebol. 

How can I help you? May I help you?
Yes. I’m looking for a skirt.
No thanks, I am just looking around.

Como posso ajudá-lo? Posso te ajudar?
Sim. Estou procurando uma saia.
Não, obrigado, estou apenas olhando em volta.


Can I try it on?
Sure, the changing rooms are over there.

Posso experimentar?
Claro, os vestiários ficam ali.

Have you got something bigger?
Certainly.

Você tem algo maior?
Certamente.

How much is it?
This shirt is for $ 50.

Quanto isso custa?
Esta camisa custa $ 50.

How would you like to pay?
I would like to pay by cash.

Como você gostaria de pagar?
Eu gostaria de pagar em dinheiro.

Can I pay by credit card?
Certainly. We accept all the major cards.

Posso pagar com cartão de crédito?
Certamente. Aceitamos todos os cartões principais.

What time is it?
It’s one o’clock.

Que horas são?
É uma hora.

May I open the window?
Certainly. It’s very hot in the office today!
Posso abrir a janela?
Certamente. Está muito calor no escritório hoje!

Is there a bakery near here?
Yes. There is a bakery nearby, take the next corner and it’s next to the bank.

Existe uma padaria perto daqui?
Sim. Há uma padaria próxima, pegue a próxima esquina e ela fica ao lado do banco.

Where is the nearest bank?
The nearest bank is on 3rd street.

Onde é o banco mais próximo?
O banco mais próximo fica na 3ª rua.

Are there any sandwiches?
No, there aren’t any sandwiches left.

Tem sanduíches?
Não, não sobraram sanduíches.

Is this your book?
No, I think it’s his book.

Esse é seu livro?
Não, acho que é o livro dele.

What do you like to do on weekends?
I like reading and listening to pop music.

O que você gosta de fazer nos finais de semana?
Gosto de ler e ouvir música pop.

What does she look like?
She’s tall and slim with blonde hair.

Como ela se parece?
Ela é alta e magra, com cabelos loiros.

What would you like to eat?
I’d like a burger, chips and soda.

O que você gostaria de comer?
Eu gostaria de um hambúrguer, batatas fritas e refrigerante.

What’s the weather like?
It’s raining.

Como está o tempo?
Está chovendo.

Would you like some coffee?
Yes, thank you. I’d like some coffee.

Você gostaria de um pouco de café?
Sim obrigada. Eu gostaria de um café.

Would you like something to drink?
Thank you. Could I have a cup of coffee and some cake?

Você gostaria de algo para beber?
Obrigada. Posso tomar uma xícara de café e um bolo?

What do you think about this book?
I think the book is very interesting.

O que você acha deste livro?
Acho o livro muito interessante.

What’s it about?
It’s about a young girl who has many adventures.

É sobre o que?
É sobre uma jovem que vive muitas aventuras.

How was the movie?
It was very interesting. 

Como foi o filme?
Foi muito interessante.

How do you feel about Clara?
Clara is quite friendly and helpful.

O que você acha de Clara?
Clara é muito simpática e prestativa.

How about some lunch?
Yeah! Sure, I am hungry.

Que tal um almoço?
Sim! Claro, estou com fome.

Why don’t you take some time out and rest?
That’s a good idea.

Por que você não tira um tempo e descansa?
Essa é uma boa ideia.

What shall we do this evening?
Let’s go see a movie.

O que devemos fazer esta tarde?
Vamos ver um filme.

Are you going to the supermarket today?
No, I am not. But why - do you need something?
Oh, never mind. It is okay, I will go tomorrow.

Você vai ao supermercado hoje?
Não, não estou. Mas por que - você precisa de algo?
Oh, deixa pra lá. Está tudo bem, irei amanhã.


